V/562/5

vorlagen-Nummer	1	4.	11	.2	019	,
4	2	n	^	O	ı	\mathbf{a}

3908/2019

44440040

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Stadtentwicklungsausschuss	05.12.2019

Dauer des Rechtsstreits bezüglich des Projektes Nachtigallenhof

In der Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses vom 31.10.2019 erkundigte sich das Ratsmitglied Frenzel, wie lange der Rechtsstreit zwischen dem Bauträger und Projektentwickler und dem Käufer der Immobilien ungefähr dauern werde. Schließlich sei es aus seiner Sicht wichtig, die Wohnungen dem Wohnungsmarkt zuzuführen.

Antwort der Verwaltung:

Der Rechtsstreit bezüglich des Projektes Nachtigallenhof ist rein privatrechtlicher Natur. Die Verwaltung ist selbst nicht Beteiligte des Verfahrens, verfolgt dieses jedoch und steht hierzu regelmäßig in Kontakt mit der derzeitigen Eigentümerin der Immobilien. Eine Abschätzung der Dauer der rechtlichen Auseinandersetzungen ist zum jetzigen Zeitpunkt allerdings nicht möglich.

Gez. Dr. Rau